



Eine Schneefrau in Langerringen

Einen Schneemann kann jeder bauen, aber eine Schneefrau ist doch etwas Besonderes. Das dachten sich wohl die beiden acht und zehn Jahre alten Enkel-

innen von Martina Marschall, als sie dieses schicke Kunstwerk vor Kurzem in Langerringen geschaffen haben.

Foto: Martina Marschall



Königsbrunner Handballer bei der WM

Eine Gruppe von Handballern aus Königsbrunn hatte sich auf den Weg zur Handball-WM nach Köln gemacht und war beim Sieg der Deutschen gegen Island mit von der Partie. Dabei entstand auch dieses Foto mit Nationalspieler Patrick Groetzki. Die Königs-

brunner, die sich zuvor mit den pinken Mützen eingedeckt hatten, waren begeistert von der Stimmung und dem Spiel in Köln. „Die Spieler gaben alles, das Publikum auch und die Königsbrunner erst recht“, berichtet Michael Hiermeier. Foto: Michael Hiermeier

Sänger beim Liederkranz geehrt

Jubiläum In Großaitingen werden langjährige Mitglieder ausgezeichnet

Großaitingen Die Sänger des Liederkranzes Großaitingen trafen sich gemeinsam mit ihren Partnern zum Essen. Als Ehrengäste waren geladen der neu gewählte Präsident des Augsburger Sängerkreises, Christian Toth, Pfarrer Hubert Ratzinger und Bürgermeister Erwin Goßner. In diesem Rahmen wurden langjährige Sänger geehrt: Hans Karrer für 60 Jahre und Hannelore Führen für 40 Jahre aktives Singen sowie Johann Schmidl für 25 Jahre aktives Singen im Liederkranz und Singen im Kirchenchor. Toth ehrte die Mitglieder mit einer Urkunde und Ehrennadel und lobte ihr Engagement in der Musikwelt. Ratzinger übernahm die Ehrungen für die Sänger des Kirchenchores als Vertreter der katholischen Kirche. Mit Speis und Gesang klang der Abend harmonisch aus. (SZ)



Beim Liederkranz Großaitingen wurden langjährige Sänger geehrt: (hintere Reihe von links) Präsident ASK Christian Toth, Bürgermeister Erwin Goßner, Pfarrer Hubert Ratzinger, (vorne von links) Vorsitzender Johann Schmidl, Ehrenvorsitzender Hans Karrer und Hannelore Führen. Foto: Jessica Stellbrink



Erstes Shorinji Kempo-Training im neuen Jahr in Königsbrunn

Kenshi (wörtlich Faustgelehrte) aus München, Augsburg, Königsbrunn, Bobingen und Schwabmünchen trafen sich zum Hatsu geiko – dem ersten Training des neuen Jahres – in Königsbrunn. Es war eine intensive Einheit mit zahlreichen Wiederholungen von Tsuki-, Keri- und Uke-waza. Sensei J. Bosch (6. Dan), Leiter der Shorinji Kempo Filiale

Königsbrunn, unterrichtete Kihon, die Grundlagen im Shorinji Kempo. Den Abschluss bildete dann noch Hokei – das Partnertraining. Dieses Jahr findet im Juli die Europameisterschaft in Schweden statt und das 40-jährige Bestehen des DSKV (Deutscher Shorinji Kempo Verband) wird mit einer Gala am 19. Oktober in Königsbrunn begangen. Foto: Ralph Sittig



Aktive Senioren fahren zu Holiday on Ice

Die „Aktiven Königsbrunner Senioren“ gingen zum ersten Mal auf Tour. Der regelmäßig stattfindende Montagstreff ist ein voller Erfolg und so organisierte Werner Zahn von der Freiwilligen-Agentur einen gemeinsamen Ausflug. Nach München zu Holiday on Ice ging es für die 35 Teilnehmer mit dem Bus. Und passend zum Motto gab es zur guten Laune aller Be-

teiligten reichlich Schneegestöber als Zugabe. Nach der Aufführung, die sich um die mythische versunkene Stadt Atlantis drehte, kamen trotz des Wetters alle heil und gesund wieder in der Brunnenstadt an, allerdings drohte diese an diesem Tag ebenso in den Schneemassen zu versinken. Eine abenteuerliche Reise also. (deen) Foto: Werner Zahn



Lesewelt Schwabmünchen überreicht Geschenke

Als Dank für die 14 Jahre andauernde Zusammenarbeit bei den Vorlesestunden mit der Bücherei überreichten Vertreterinnen der Lesewelt Schwabmünchen den Betreuerinnen der Lesewelt, Waltraud Moritz: (von links) die Mitarbeiterin der Bücherei Christa Maiwald und die drei Vorleserinnen Edith Hägele (Botschafterin in der Lesewelt), Ursula Willmann und Waltraud Moritz.

passend eine Insel, auf der das Schiff die gelesenen Bücher ablädt, und die neuen abholt. Hergestellt wurden die beiden Präsente von einer der beiden Botschafterinnen der Lesewelt, Waltraud Moritz: (von links) die Mitarbeiterin der Bücherei Christa Maiwald und die drei Vorleserinnen Edith Hägele (Botschafterin in der Lesewelt), Ursula Willmann und Waltraud Moritz. Foto: Josef Gegenfurtner



Jugendliche feiern, der Inhaber des PM spendet

Bei der Teenie-Xmas-Party in der Untermeitinger Diskothek PM feierten etwa 500 Jugendliche den Beginn der Weihnachtsferien. Wie jedes Jahr durfte sich der Förderverein der Klinik für Kinder und Jugendliche, schwäbisches Mutter-Kind-Zentrum (Mukis) über eine Zuwendung durch Stefan Egger, den Inhaber des PM, freuen. Zusammen mit Lech-Wertach-Interkommunal – vertreten durch Unter-

meitings Bürgermeister Simon Schropp und Geschäftsführer Benjamin Früchtl – überreichte Egger einen Scheck in Höhe von 846 Euro an Jörg Roehring, stellvertretender Vorsitzender, und Hans Jenuwein, stellvertretender Beiratsvorsitzender der Mukis. Auf dem Bild: (von links) Hans Jenuwein, Kathi Leimer (PM), Jörg Roehring, Stefan Egger, Simon Schropp und Benjamin Früchtl. Foto: Philip Kositzki